

Preven caída de 15% en la captación de divisas este año (El Financiero 18/11/09)

Preven caída de 15% en la captación de divisas este año (El Financiero 18/11/09)(CA) Miércoles, 18 de noviembre de 2009 La Confederación Nacional Turística (CNT) estimó que al cierre de este año la captación de divisas por la llegada de turistas internacionales al país se ubicará en 11 mil 254 millones de dólares, lo que representaría una reducción de 15.3 por ciento con relación a lo generado en 2008. De acuerdo con cálculos del Centro de Información y Estadística para el Empresariado Turístico (CIEET), dependiente del organismo empresarial, la caída en la generación de divisas representaría una pérdida de poco más de dos mil millones de dólares. El presidente de la CNT, Miguel Torruco Marqués, precisó que en cuanto al arribo de visitantes extranjeros, el indicador se ubicará al término del año en 21 millones 360 mil personas, lo que representará un decremento del 5 por ciento. De este volumen, 55 por ciento corresponderá a turistas de internación y el resto a turistas fronterizos. Agregó que aunque la balanza turística será superavitaria, también presentará un comportamiento desfavorable, al ubicarse en sólo tres mil 794 millones de dólares, equivalente a una reducción del 20.4 por ciento respecto a 2008, año en que alcanzó un valor de cuatro mil 793 millones de dólares. Explicó que la caída en las llegadas internacionales se deberá en gran medida a la contingencia epidemiológica que se presentó en los meses de abril y mayo, y que tuvo consecuencias desfavorables para la actividad turística del país. Y en segundo término a los estragos que ha dejado la crisis económica que afecta al país. El presidente de la CNT explicó que la inversión privada en el sector turístico también se verá frenada, al ubicarse en tres mil 628 millones de dólares al término de 2009, lo cual supondrá una disminución de casi 22 por ciento en relación con el año anterior. En cuanto al turismo interno, detalló que con base en información del CIEET, la llegada de paseantes nacionales a hoteles en 2009 se ubicará en más de 59 millones, lo que representará una reducción de 4.7 por ciento en comparación con el año anterior. Señaló que otro indicador que permite definir la estadía promedio de los turistas en los establecimientos de hospedaje, es el correspondiente a turistas/noche, calculado mensualmente por la Sectur. Se estima que para este año el indicador alcanzará un volumen de 95 millones 700 mil turistas/noche, lo que dará una estadía promedio de 1.60 noches.